



E. de Miguel, R. González, F. Martínez Roda y R. Izquierdo. M.Á. MONTESINOS

«Anales» revisa la Guerra de Cuba desde una visión global

► La Real Academia de Cultura Valenciana presenta el monográfico doble sobre el conflicto hispano-americano

J. C. M. VALÈNCIA

■ Con toda la solemnidad que merece, la Real Academia de Cultura Valenciana (RACV), presentó ayer el monográfico de *Anales* sobre la Guerra de Cuba. El número 93 de la revista, doble, cuenta con el análisis de especialistas cubanos y españoles que se ha preparado conjuntamente entre el Instituto de Historia de Cuba y la Academia Valenciana.

La presentación de la publica-

ción, fundada en 1928, contó con la presencia del presidente del Instituto de Historia de Cuba, René González y corrió a cargo de los académicos de la institución Enrique de Miguel, director de la sección de Historia «Julián Ribera y Tarragó», y de Raúl Izquierdo, que analiza el coste humano del conflicto en el artículo «Evolución de la guerra de Cuba de 1895-1898».

El decano de la RACV, el historiador Federico Martínez Roda asegura que el monográfico de *Anales* sobre la Guerra Cubano-Hispano-Norteamericana (1895-1898) «permite una visión global de lo que fue el complejo proceso de la independencia cubana».